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Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. Dans 
son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu'elle soit 
incomplète ou qu'il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible ; il faut noter 
également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que 
pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais 
pas comme registre faisant autorité.  

CLAUDIA RUIZ : La réunion est enregistrée. Bonjour, bonsoir, bienvenue à cet appel de 

planification de l’ICANN 70 en ce jeudi 4 février.  

Nous avons du côté anglais Maureen Hilyard, Barrack Otieno, Olivier 

Crepin-Leblond, Joanna Kulsza, Vanda Scartezini, Jonathan Zuck, 

Sébastien Bachollet, Dave Kissoondoyal, Sivah, Mathias, Vernatius, 

Natalia Felina et Yrjo Lansipuro. Ainsi qu’Abdulkarim. Nous avons 

également Alberto Soto et Lilian qui écoutent l’espagnol. Personne 

n’écoute le français pour l’instant.  

Du personnel nous avons Gisella Gruber et moi-même Claudia Ruiz, je 

vais gérer l’appel. Nos interprètes espagnoles sont Claudia et Veronica. 

Et nos interprètes françaises sont Claire et Isabelle.  

Avant de commencer, j’aimerais vous rappeler à tous de bien donner 

votre nom avant de prendre la parole, pour la transcription et pour que 

les interprètes puissent vous identifier sur les canaux de langue. Et nous 

avons une troisième personne sur le canal espagnol.  

Je vous passe la parole maintenant Maureen.  

 

MAUREEN HILYARD : Merci beaucoup Claudia. Bonjour à tous, bienvenue. Nous avons 

beaucoup de choses à faire aujourd’hui ; il est bien rempli, plus que 

d’habitude peut-être. Donc, pour commencer, on va voir quels sont les 

webinaires prévus pour la semaine de préparation. Nous allons regarder 

quels sont les différents thèmes que nous prévoyons. Donc nous avons 
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déjà des idées, et bien sûr il y aura une mise à jour sur l’assemblée 

générale de LACRALO.  

[L’interprète s’excuse, nous entendons très mal Maureen] 

 

CLAUDIA RUIZ : Maureen, désolée de vous interrompre, est-ce que vous pouvez parler 

un peu plus fort pour l’interprétation, s’il vous plait. Merci beaucoup.  

 

MAUREEN HILYARD : J’espère que ce sera mieux.  

 

JUDITH HELLERSTEIN : Je viens d’augmenter le volume, je vous entendais mal, mais c’est vrai 

qu’avant on ne vous entendait pas très bien. J’ai mes écouteurs.  

 

MAUREEN HILYARD : Alors, voyons un petit peu le premier point qui est donc les webinaires 

de préparation. Une des choses que j’ai décidé de faire c’est que nous 

avons les webinaires de préparation pour l’ICANN deux semaines avant 

la conférence. Et il n’y a pas d’interprétation pendant cette semaine. 

Mais il y a l’interprétation la semaine précédente et la semaine 

suivante. Donc j’ai opté pour la semaine suivante après la « prepweek » 

qui est la semaine juste avant la conférence. Donc je me suis dit que ça 

permettrait de faire le lien entre la semaine de préparation et ce que 

nous ferons pendant la semaine.  

Donc, pendant notre semaine de préparation d’At-Large, qui est la 

semaine juste avant la conférence, il y aura l’introduction habituelle à 
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l’ICANN, je ne sais pas si ce sera 90 minutes, mais on pourrait peut-être 

inclure différentes activités qui auront lieu cette semaine. Donc ce sera 

la première chose, ce sera un petit peu étrange comme structure, mais 

c’est comme ça.  

Ensuite il y aura le webinaire sur les réseaux sociaux qui aura lieu le 

mardi, donc au début de la semaine. Donc ce sera une introduction. Et 

donc normalement on devra avoir un public assez large.  

Donc voilà les deux activités que nous avons.  

Et, par ailleurs, ce dont j’ai déjà discuté un petit peu avec d’autres, c’est 

que cette semaine sera courte, la semaine de la conférence, et donc je 

crois que dans l’environnement virtuel il y a tellement de choses qui se 

passent entre les réunions de l’ICANN qu’il faut quand même 

énormément d’effort pour mettre tout ceci en place.  

Tout ceci fait partie du programme de l’ICANN, de toute façon. Mais… 

donc je ne veux pas trop surcharger les gens, il y a pas mal d’autres 

choses qui se passent dans le cadre de l’ICANN, et donc je ne veux pas 

vraiment trop charger le programme.  

Donc voilà pour la semaine de préparation pour l’instant. Et si vous 

souhaitez ajouter quelque chose qui vous semble vraiment très 

important pour cette semaine, n’hésitez pas à vous manifester, pour 

l’instant il n’y a pas grand-chose, mais ce n’est peut-être pas plus mal.  

Ensuite, regardons la proposition des activités, donc l’emploi du temps 

préliminaire, et je vais passer la parole à Gisella qui va nous le 

présenter. Gisella c’est à vous.  
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GISELLA GRUBER : Oui, merci Maureen. Oui, cet emploi du temps est un peu plus dense 

que d’habitude, c’est simplement parce que je l’ai préparé de manière à 

ne rien oublier, de manière à ce que si quelqu’un a loupé l’appel 

d’aujourd’hui il ait toutes les informations nécessaires.  

Donc nous avons maintenant le document Google avec une proposition 

d’emploi du temps. Et donc toutes les sessions que vous voyez là ne 

sont pas encore fixes, rien n’est définitif.  

Nous sommes en train de travailler avec les SO et les AC, de près, pour 

travailler ensemble et pour éviter tous les conflits.  

Donc ce que j’ai fait, pour commencer, c’est de mettre les sessions avec 

des points d’interrogation là où nous ne sommes pas trop sûrs.  

[Excusez-nous, encore un problème de son avec Gisella cette fois] 

 

CLAUDIA RUIZ : Désolée, mais les interprètes ne vous entendent pas, votre ligne coupe.  

 

GISELLA GRUBER : J’espère que c’est meilleur maintenant. Désolée encore une fois, je ne 

suivais pas le chat, je ne sais pas si les autres canaux de langue ont 

compris, mais ce que je disais c’est que c’est un emploi du temps 

préliminaire. Nous sommes en train d’y travailler, jusqu’au 12 février, 

moment où il faudra envoyer la proposition.  

 Mais donc j’ai quand même inscrit les différentes sessions avec des 

points d’interrogation là où je n’étais pas sûre ; il y a des commentaires 

supplémentaires qui pourront être soumis.  
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 Mais ce qui serait bien c’est de m’aider à identifier quelles sont les 

sessions qui ne doivent pas chevaucher d’autres par rapport à celles qui 

sont à l’emploi du temps. C’est ce dont j’ai besoin.  

 Donc si on passe en revue la journée de lundi, on a… Alors je ne sais pas 

s’il y a certaines sessions du GAC qu’il faut laisser ouvertes, et puis il y a 

également les sessions de la GNSO.  

 Alors, Maureen qu’on pourrait faire ça, je ne sais pas, peut-être que 

vous pourriez inscrire en rouge les séances qui vous intéressent et qui 

ne doivent pas en chevaucher d’autres. Alors je ne sais pas si quelqu’un 

peut identifier ces sessions et quelles sont-elles. Toutes les plénières 

sont déjà inscrites, donc c’est surtout celles que vous voyez pour lundi 

puisque les plénières sont en caractère gras.  

 

MAUREEN HILYARD : Est-ce que vous voyez des sessions pour le lundi qu’il faudrait peut-être 

changer quand on regarde le reste de l’emploi du temps ?  

Nous avons commencé la semaine par la session de bienvenue 

habituelle, c’est environ 30 minutes, c’est devenu une tradition. Et la 

tradition c’est qu’après cet accueil nous avons une session politique qui 

est une introduction de sensibilisation.  

Donc dites-moi ce que vous en pensez.  

 

JONATHAN ZUCK : Merci Maureen. Alors deux choses. Premièrement, nous n’arrêtons pas 

d’essayer d’ajuster et d’essayer de définir des personnes qui soient 

rapporteurs et qui nous font donc des rapports sur les séances non At-
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Large. Donc ça c’est quelque chose qu’on peut faire en trente minutes. 

Et ma première question, c’est est-ce qu’il ne serait pas logique d’avoir 

cette notion plutôt de dire : qui veut couvrir quoi. Donc les [inaudibles] 

pendant la séance de préparation de manière à savoir qui s’inscrira à 

quelle session, etc. Ça c’était la première question.  

 Et la réponse à la question de Gisella, c’est je pense qu’il pourrait y avoir 

un certain intérêt par rapport aux discussions de la GNSO au sein du 

groupe des parties contractantes, puisque c’est un sujet important pour 

l’At-Large. Et là, apparemment il y a un conflit, mais peut-être que ça 

devrait ne pas l’être.  

 Donc voilà, c’est mes deux questions.  

 

MAUREEN HILYARD : Bien. À propos des thèmes de discussion, nous pouvons organiser ces 

discussions. Cependant, il y a une séance d’introduction. J’aime bien 

que ce soit quelque chose de bref, plutôt que de demander au 

personnel qui va faire quoi.  

 Donc plutôt quelque chose de simple. Et nous avons besoin donc d’une 

introduction et puis de quelque chose à faire, voire les thèmes que nous 

allons aborder.  

 Et je me demandais : est-ce que nous pourrions retirer la séance d’At-

Large leadership et mettre à cet endroit-là une séance d’introduction au 

cours de laquelle Jonathan pourrait aborder les points de discussion, de 

façon à ce que nous puissions ne pas entrer en conflit avec la séance de 

la GNSO. Est-ce que… Jonathan allez-y.  
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JONATHAN ZUCK : J’allais justement vous demander des précisions. Je pense qu’on 

aimerait être présents pour la séance du groupe de travail et je pense 

que, de toute façon, dans les réunions d’At-Large, on a toujours la 

possibilité de louper quelque chose, mais est-ce qu’on pourrait éviter ce 

conflit ? Ce serait bien, ce serait parfait. Essayer de ne pas être tous 

dans la même séance.  

 Lorsque nous avons organisé la séance sur l’utilisation malveillante du 

DNS, c’est ce qu’il s’est passé. Donc on pourrait, on voudrait avoir une 

idée de ce qui va être fait au sein de chaque séance, donc on voudrait 

avoir un programme, je ne sais pas quand le programme doit être 

terminé, si c’est vraiment à l’avance. Peut-être qu’on pourrait essayer 

de demander à des personnes de se porter volontaire pour des séances 

qui ne sont pas d’At-Large pour y assister et y participer. Gisella peut-

être peut nous donner des précisions.  

 

GISELLA GRUBER : Merci. Maureen, vous avez raison, on peut déplacer cela au bloc 1. 

J’avais mis cela dans le bloc 2 pour si on voulait avoir une discussion. 

Mais pour le bloc 1, il n’y a pas de problème. Et comme cela il n’y aura 

pas de conflit avec la réunion de la GNSO.  

 Et Jonathan je vais mettre cela dans le chat quand le programme sera 

publié. Nous voudrions terminer le programme à cette date, mais nous 

devrions donc avoir notre programme terminé à la fin du mois de 

février. Je vous indique clairement la date dans le chat.  
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MAUREEN HILYARD : Bien. Donc on peut passer le bloc 2 au bloc 1 et ensuite je pense que ce 

sera mieux, oui. Ça nous permet de présenter un petit peu ce qu’il se 

passe au sein d’At-Large.  

 Ensuite nous avons la séance de politique, on a placé dans le bloc 3, 

séance de politique, de 90 minutes, avec une présentation. Quelles sont 

nos politiques pendant la semaine, quelles sont les politiques que l’on 

va aborder pendant la semaine. Et Jonathan, je crois que c’est vous qui 

allez introduire les points de discussion, je crois que c’est un bon endroit 

ici pour présenter ce qui va être abordé en se focalisant sur l’utilisation 

malveillante du DNS, puisque, de toute façon, on va en parler. Donc 

vous aurez 30 minutes si on fait cela au cours de cette séance, pour 

aborder ces thèmes. Ce sera une occasion pour vous de faire cette 

introduction.  

 Ensuite nous passerons à la séance de la GNSO, ce qui est bien parce 

que cela nous permettra d’avoir davantage de possibilités de savoir ce 

qu’il se passe dans le reste de l’organisation. Cela encourage les gens 

aussi à participer à d’autres réunions.  

 Voilà, donc je ferai une modification pour le lundi, qu’il faudra faire.  

 Gisella allez-y, vous avez la parole.  

 

GISELLA GRUBER : Bon, ça c’était donc pour lundi. Comme vous le voyez, l’après-midi il y a 

une table ronde de l’Amérique Latine et des Caraïbes. On en parlera 

quand on parlera des séances de LACRALO. Mais je voudrais que vous 

sachiez que ces deux séances ne vont peut-être pas avoir lieu. On peut 

les réunir en une seule séance de 90 minutes. En tout cas ce qui compte 
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ici, c’est qu’il y a un service d’interprétation. Donc nous allons 

probablement organiser cela en 90 minutes, mais à 12 h UTC.  

 Bien donc je vais mettre à jour le document Google pour que vous 

sachiez ce qu’il se passe lundi. Je voulais vous dire cela, donc pour éviter 

des conflits d’horaires.  

 Si vous voulez nous passons à mardi. Mardi nous avons donc la réunion 

entre le conseil et le GAC, vous voyez.  

Non, nous avons ici les horaires de Cancún, nous avons la plénière dans 

le bloc 5, nous avons la réunion entre le GAC et ALAC. Donc nous 

n’avons pas ici de conflit d’horaire. Et je vais mettre dans la séance de 

politique, à laquelle Hadia va participer, et on peut voir cela pour le 

bloc 2. Je vous laisse la parole et vous me dites s’il y a des modifications 

que vous souhaitez faire pour le mardi.  

Bien. Mathias, allez-y. Je m’excuse, nous avons trois mains levées, allez-

y.  

 

MATHIAS : Bonjour à tous, j’ai juste une question à vous poser Gisella. Ce serait 

bien si vous pouviez parler avec Siranush et Déborah concernant notre 

prochaine séance de NextGen, parce qu’elles m’ont dit que ce serait 

bien que la prochaine réunion de NextGen et de boursiers puisse 

participer à cette séance, parce que ça les intéresse. Donc est-ce que 

vous pouvez leur en parler je ne sais pas si ce créneau pourrait 

correspondre, mais je crois que ce serait bien qu’ils puissent participer, 

pour qu’ils sachent quelles opportunités ils ont de participer, dans quels 
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domaines, pour leur engagement. Donc est-ce que vous pouvez en 

parler avec Siranush ?  

 

MAUREEN HILYARD : Très bien. Gisella est-ce que vous pouvez vous en occuper ?  

 

GISELLA GRUBER : Parfait, nous allons faire une action à suivre. C’est parfait, nous allons 

chercher un créneau adapté pour cette séance. Je vais m’en occuper, 

donc nous allons modifier cela sur le document final et je m’occupe de 

chercher un créneau qui corresponde à ce que l’on vient de dire.  

 

MAUREEN HILYARD : Merci Gisella, merci Mathias. Jonathan allez-y.  

 

JONATHAN ZUCK : Merci. Je ne sais pas si c’est le bon moment de suggérer cela, mais une 

des caractéristiques qui nous paraissait importantes et pour laquelle 

nous avons lutté, c’est qu’ICANN Org puisse programmer une section 

qui inclut des travaux de groupe et ce serait ce que l’on aurait de plus 

proche de ce que l’on a lorsque l’on fait des réunions présentielles. À 

savoir que l’on fait une introduction et ensuite on a des tableaux dans la 

salle, du papier, on fait du remue-méninge. Donc je ne sais pas 

comment on pourrait faire ceci, mais je crois que ce serait bien 

d’essayer d’organiser une séance plus longue au cours de laquelle on 

puisse faire des travaux de groupe.  
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Ça ne doit pas obligatoirement être une séance de politique. Lors du 

dernier appel du CPWG nous avons commencé une longue conversation 

concernant les limites entre ce qui est la responsabilité d’ICANN, d’At-

Large, et ça a donné lieu à tout un échange d’emails. Et donc on 

aimerait savoir ce que pensent les régions à propos de cela, c’est une 

discussion qui nous intéresse. Donc si l’horaire est correct, on pourrait 

essayer d’avoir cette discussion de cette manière-là.  

Donc j’aimerais bien que quelque chose dans le programme nous 

indique que l’on va avoir une séance qui va intégrer un travail de 

groupe. Donc commencer avec une introduction et des travaux de 

groupes et avoir suffisamment de temps pour qu’on puisse avoir ces 

séances de remue-méninge en groupe. C’est quelque qui demande du 

temps, il y a aussi la question de logistique qui est compliquée, mais 

c’est quelque chose que nous aimerions faire pour revenir un petit peu 

à ce système que l’on avait quant on travaillait en présentiel.  

Si vous voulez, on peut voter et faire une demande auprès de l’ICANN, 

en leur disant : voilà ça c’est notre séance et on voudrait utiliser cette 

durée, avoir des travaux de groupe, avoir plusieurs salles de Zoom à 

notre disposition et travailler de cette manière.  

 

MAUREEN HILYARD : Merci Jonathan, je pense que c’est une excellente idée. Mais je ne suis 

pas tout à fait sûre, est-ce que nous devons présenter cela comme une 

conférence ? Peut-être que pour la première fois qu’on fait cela et que 

l’on va participer à ce type de réunion, vous avez raison, c’est quelque 

chose que nous avons demandé, mais nous n’avons jamais organisé 

quelque chose comme ça dans notre propre programme d’ALAC. Donc 
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peut-être… J’aimerais avoir une séance de pratique avant pour voir si ça 

marche, de façon à ce qu’on voie comment ça marche et qu’il n’y ait pas 

de problème technique.  

 

JONATHAN ZUCK : Oui, je pense que c’est une excellente idée, faisons une séance de 

pratique. Parce que je pense que les séances de groupe, les travaux de 

groupe, sont toujours un peu trop courtes. Donc essayons d’assigner 

une bonne période de temps à cette réunion, puisque c’est les travaux 

de groupe qui nous manquent le plus, les réunions en présentiel. C’est 

ce que les gens nous ont dit dans les réunions de SO et AC, les leaders 

nous disent que, comme il y a des problèmes et contraintes au niveau 

du personnel et des interprètes, des contraintes techniques, ils nous ont 

dit que jusqu’à maintenant cela n’a pas été possible. Gisella a dit qu’elle 

allait se renseigner et qu’elle allait dire : nous c’est notre horaire, notre 

programme et on en fait ce qu’on veut, et qu’on allait nous donner des 

ressources et du personnel pour pouvoir faire des travaux de groupes. 

Donc ensuite nous pouvions voir ce que nous faisions de cette séance. 

Mais en tout cas, nous savons que nous avons les ressources pour le 

faire.  

 

MAUREEN HILYARD : Bien, nous allons devoir voir comment utiliser ce type de format. Mais il 

nous faut donner un peu plus de précision peut-être sur cette séance. 

Donc si vous voulez coordonner quelque chose Jonathan avec d’autres 

personnes, organiser une séance pratique de façon à ce qu’on puisse 

tester ce système, je serais ravie. Quelque chose… On va, si vous le 
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voulez bien, ajouter une action à suivre, Gisella, pour que Heidi et 

Jonathan organisent cela. Merci.  

 

HADIA ELMINIAWI : Merci Maureen de me donner la parole. Je voulais parler de ma session, 

mais je ne sais pas si c’est le bon moment en fait.  

 

GISELLA GRUBER : Oui, excusez-moi de prendre la parole Maureen, mais c’est un petit peu 

à vous de dire quand vous souhaitez parler. Je l’ai mise, cette session, 

au point 5. Mais bien sûr que ça dépend de vous, Maureen. Mais si elle 

parle maintenant, on peut peut-être la description maintenant Claudia. 

 

MAUREEN HILYARD : Je préfère qu’on repousse ceci à tout à l’heure et qu’on se concentre sur 

l’emploi du temps pour l’instant, pour voir s’il y a des conflits, Hadia, si 

ça vous va ; Nous aurons le temps d’en parler tout à l’heure. Judith ?  

 

JUDITH HELLERSTEIN : J’étais un petit peu perdue, parce que lorsqu’on parlait des séances 

parallèles, en fait et en général, c’était des groupes qui allaient dans 

différents coins de la salle. Mais s’il y a une fonctionnalité qui existe, 

est-ce qu’on pourrait l’utiliser dans Zoom, une fonctionnalité qui 

permettrait d’utiliser des tableaux blancs ?  
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JONATHAN ZUCK : Il y en a un seul. Donc tout le monde peut avoir l’autorisation d’utiliser 

ce tableau, mais il n’y en a pas 6, en fait c’est ça. C’est pour cela qu’il 

faudrait avoir des séances parallèles.  

 

MAUREEN HILYARD : Excusez-moi Judith, est-ce qu’on peut parler de l’emploi du temps ? Je 

comprends tout à fait ce que vous voulez dire, mais je voudrais revenir à 

cet emploi du temps. Gisella ?  

 

GISELLA GRUBER : Merci Maureen. Donc pour revenir à l’emploi du temps, mardi ça a l’air 

d’aller. Mercredi. Y a-t-il des séances mercredi ? Alors je vois qu’il y a la 

réunion du conseil de la GNSO, j’ai également mis la réunion conjointe 

AFRALO/AfrICANN, mais en général c’est basé sur l’emploi du temps 

d’AFRALO, mais y a-t-il d’autres séances que je dois surligner en rouge ? 

Mardi, il n’y a rien en rouge, donc normalement ça va pour mardi. Mais 

dites-moi pour mercredi.  

 

MAUREEN HILYARD : Oui, par rapport à la réunion conjointe AFRALO/AfrICANN, je préfèrerais 

ne pas avoir de réunion ordinaire dans l’emploi du temps de l’ICANN. La 

réunion AFRALO/AfrICANN fait partie de ces réunions.  

 Nous avons des espaces libres, donc c’est très bien, on peut les laisser. 

Gisella ?  
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GISELLA GRUBER : Très bien, merci Maureen, donc rien pour mercredi. Dernière journée, le 

jeudi, y a-t-il des choses que vous voyez qui devraient ne pas se 

chevaucher ? Nous avons la plénière, la séance de conclusion de 

90 jours entre la plénière et le forum public, et donc après ce sera la fin 

de l’ICANN 70. Donc, identifions tout ce qui ne doit pas entrer en conflit 

et on pourra finir de remplir l’emploi du temps.  

 Pour l’instant, ce dont j’ai besoin d’ici la semaine prochaine, c’est le 

nombre de séances. J’enlèverai les séances At-Large politiques et 

ensuite on se concentrera sur quoi mettre où suivant la disponibilité des 

intervenants. Et lors de la dernière semaine, il vaut mieux avoir 

plusieurs séances, trop de séances plutôt que trop peu. Parce qu’il faut 

envoyer tout ça avant vendredi.  

 Donc voilà, c’est tout, je crois, pour les conflits. Merci.  

 

MAUREEN HILYARD : Merci, très bien. Donc, passons maintenant à la suite. Je pense que tout 

le monde est d’accord par rapport à ce qui se passe pendant cette 

semaine dans notre espace et dans les autres espaces.  

 Nous revenons à l’emploi du temps. Donc c’est bien nous avons encore 

de la place, je crois que Mathias a souligné qu’il serait important de 

coordonner notre emploi du temps avec d’autres, et c’est ce que fait 

Gisella.  

 Par rapport aux questions de politique, premier sujet de l’ICANN, nous 

avons bientôt une réunion et nous parlerons de ces 4 sujets donc qui 

ont été choisis, ou plutôt qui seront choisis comme les deux sujets 

définitifs. Donc pour cette réunion, il n’y a eu que deux autres sujets, 
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donc c’est surprenant. Mais quoi qu’il en soit, si ces thématiques ne 

sont pas sélectionnées dans le cadre des plénières de l’ICANN nous 

pouvons transférer ces thématiques dans un de nos créneaux.  

 Nous allons avoir une brève discussion de chacun des responsables de 

ces sujets, par rapport à leurs propositions. Donc Mathias, je crois que 

nous avons une idée assez claire de ce que vous avez proposé, mais je 

souhaite quand même m’assurer de bien prendre en compte 

l’implication des NextGen et des boursiers en termes d’emploi du 

temps.  

 Alors, Hadia, brièvement s’il vous plait, je vais vous donner trois minutes 

pour nous présenter votre proposition.  

 

HADIA ELMINIAWI : Merci Maureen, donc l’idée c’est d’explorer l’impact des nouvelles 

législations et règlementations sur le modèle multipartite de l’ICANN. 

Nous allons donc considérer les enjeux et les opportunités qui s’y 

rattachent. Et pour ça, nous aurons un intervenant de chaque RALO et 

nous aurons également un intervenant de différentes organisations de 

soutien et comité consultatif de l’ICANN, les parties contractantes qui 

seront très affectées par les nouvelles législations dans le cadre de leur 

secteur. Il y aura d’autres perspectives, celles du SSAC, donc l’impact sur 

la sécurité et la stabilité et la résilience de l’internet et du DNS. Nous 

aurons également un intervenant du GAC et un intervenant du conseil 

d’administration.  
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 Donc ce sera une séance bien remplie, avec 11 intervenants, 5 de l’At-

Large, un du SSAC, parties contractantes, unités constitutives des 

utilisateurs commerciaux, GAC, conseil d’administration.  

 Donc l’idée de la séance, voilà un petit peu, cela vous donne une petite 

idée.  

 

MAUREEN HILYARD : Très bien, y a-t-il des commentaires ? Effectivement, ce sera bien rempli 

et nous n’avons que 90 minutes pour cette session.  

 Donc vous nous direz quels sont les intervenants et vous coordonnerez 

tout ceci. Très bien, merci.  

 Alors, il y a deux possibilités de plus, donc je ne sais pas s’il y a des 

idées, je ne force personne. C’est à vous de voir. Sinon, nous pourrons 

simplement profiter des autres sessions.  

 Alors, passons maintenant à l’assemblée générale. Et comme ce sera 

l’assemblée générale, j’aimerais vraiment que ceux qui s’occupent de 

LACRALO nous en parlent. Claudia ?  

 

CLAUDIA RUIZ : Un petit instant, je crois que nous attendons le canal espagnol.  

 

SERGIO SALINAS PORTO: Est-ce que vous m’entendez ? Je suis désolé, je parlais, mais mon micro 

n’était pas allumé. J’espère que vous m’entendez… Très bien, merci 

beaucoup Maureen.  
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 Je vais résumer brièvement notre assemblée générale virtuelle qui aura 

donc lieu début mars. Donc l’assemblée sera virtuelle et elle sera 

composée de 4 éléments.  

 Premier élément, l’académie LACRALO, avec de la formation et des 

activités dans la région. Ceci sera fait en espagnol, vous savez la langue 

de travail sera l’espagnol et il y aura de l’interprétation en anglais. L’idée 

est de supplier les activités de l’académie, qui aura lieu en anglais. Et 

donc ceci s’adressera aux dirigeants de l’ALAC. Il y aura David [Plum] et 

José qui seront là, ainsi que le prochain président de LACRALO, David, 

José. Nous avons donc élaboré notre stratégie.  

 Et ensuite nous organiserons une réunion à la fin de la semaine pour 

nous préparer à la mise ne place de cette activité. Nous aurons une 

activité virtuelle dans le cadre de l’assemblée générale, comme vous le 

savez, mais pour travailler ensemble, il y aura une séance de 90 minutes 

qui sera organisée.  

 Ensuite, deuxième journée, encore une fois 90 minutes. Nous allons 

parler des questions institutionnelles et des documents de LACRALO 

ainsi que de toutes les tâches effectuées par Harold, par moi. Et ensuite 

nous inviterons des membres de la communauté ICANN qui pourront 

nous faire part de leur expérience et de leur point de vue par rapport à 

la région. Il y aura la participation de Maureen, Goran, Léon Sanchez et 

d’autres qui pourront nous parler de leurs points de vue et de leurs 

opinions.  

 Et ensuite il y aura une troisième session, il s’agira d’une table ronde. Et 

c’est un petit peu comme ce que vous avez fait à EURALO, ce sera à mon 
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avis très intéressant d’utiliser cette initiative dans notre région. Nous 

parlerons lors de cette table ronde des différents aspects de la stratégie.  

Nous travaillerons également à notre première réunion qui aura lieu 

mardi. Donc en fait, au mois de mars, nous devrons avoir une stratégie 

quinquennale, pour pouvoir en parler. Mais nous souhaitons également 

écouter les différents plans stratégiques qui existent parce qu’il devra y 

avoir des points communs avec l’organisation, qui devront fonder notre 

écosystème.  

 Donc nous allons parler de ce plan quinquennal. Peu importe qui sera 

responsable de LACRALO, il nous faut établir des objectifs à long terme, 

et sur la base de ces objectifs mettre en place des pratiques pour les 

dirigeants. Donc je crois que ce sera très intéressant pour nous d’avoir 

une activité de ce type, de manière à pouvoir parler des différentes 

politiques.  

 Et, pour finir, il y aura une réunion sociale, via un groupe de travail qui 

s’occupe de cette réunion de networking, il y aura des vidéos, etc.  

 Et nous allons aussi organiser une séance interactive avec des 

participants. Nous avons 4 collègues qui vont présenter leurs travaux et 

ils ont recueilli beaucoup de matériel, matériel qui a déjà été utilisé lors 

de réunions précédentes des réseaux sociaux de LACRALO. Donc nous 

allons utiliser ce matériel que nous voulons présenter à la communauté.  

 J’en ai terminé. Je suis vraiment ravi à l’idée d’organiser cette 

rencontre. Et toute la communauté se prépare et je pense que tout cela 

va être reflété dans cette réunion.  
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MAUREEN HILYARD : Merci beaucoup Sergio, ça a l’air d’être très intéressant. Je voulais vous 

dire que votre séance de formation, la première semaine va avoir lieu 

au début du mois de mars, assurez-vous que vous aurez un service 

d’interprétation, parce qu’il n’y aura pas d’interprétation pendant la 

semaine du 8. Donc nous allons en reparler et prendre contact avec 

vous.  

 En tout cas, je vois que Liliane est là et je dirais qu’une des choses 

importantes ici est le travail qui va être fait avec les réseaux sociaux. Les 

réseaux sociaux, c’est un groupe de travail qui a planifié une réunion 

pour cette réunion de l’ICANN70, donc je voulais donner la parole à 

Liliane pour qu’elle nous parle un petit peu de ce que le groupe de 

travail qui travaille sur les réseaux sociaux va organiser. Vous avez la 

parole Liliane.  

 Excusez-moi, nous sommes en train d’essayer de joindre l’opératrice. 

Apparemment, elle ne parle pas, elle n’a pas encore pris la parole. La 

voilà.  

 

LILIANE : Excusez-moi j’étais en muet. Vous m’entendez ?  

 

NON IDENTIFIÉ : Oui, allez-y on vous entend.  

 

LILIANE : Oui, pendant la semaine dernière et cette semaine, nous avons prévu 

plusieurs réunions pour organiser et préparer les activités de la semaine 

du mois de mars. Nous sommes arrivés à un accord. Et notre priorité, ce 



ICANN70 Planning Committee Call-Feb04           FR 

 

Page 21 of 23 

 

sont les activités qui vont avoir lieu lundi. Il s’agit d’un webinaire sur les 

meilleures pratiques des réseaux sociaux. Une fois que nous aurons 

terminé ce webinaire en particulier, la semaine prochaine nous allons 

nous focaliser sur l’enregistrement d’une vidéo qui va présenter le 

personnel d’ICANN Org de la région d’Amérique Latine, avec les langues 

de la région, l’espagnol, le français, le portugais et l’anglais. Ensuite 

nous allons réaliser une deuxième vidéo qui va porter sur l’assemblée 

générale de LACRALO.  

 Donc nous aimerions avoir un plan mieux organisé, de façon à ce que 

pour la prochaine réunion de ce comité de planification nous puissions 

vous donner davantage de détails concernant le programme. Mais pour 

le moment c’est tout ce que je peux vous dire.  

Nous nous sommes réunis avec Siranush, avec Debra, pour parler de 

cela, pour en discuter, pour voir comment faire participer les boursiers 

et les NextGen dans cette activité. Donc ils vont participer sur un 

concours sur Twitter, ils vont participer à différents webinaires.  Il y a 

certaines séances qui seront obligatoires, d’autres non.  

Donc une fois que ce programme sera terminé, nous allons l’analyser 

avec Alfredo et nous vous présenterons le programme et les séances qui 

nous paraissent intéressantes.  

En tant que mon expérience en tant que boursière et Alfredo comme 

coach, nous pensions que pour ces personnes At-Large pouvait être très 

intéressant. Et par conséquent, à la fin de la séance, nous voudrions 

qu’ils puissent enregistrer une petite vidéo dans laquelle ils nous 

parleraient de leur expérience et de leur opinion sur leur participation à 

nos séances.  
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Donc voilà, je vais préparer quelque chose d’un peu plus complet, et 

lors de la prochaine réunion, je vous donnerai plus d’informations sur ce 

thème en particulier, plus de détails sur l’organisation de ces réunions.  

Voilà.  

 

MAUREEN HILYARD : Merci beaucoup Liliane. Je vois que Liliane a eu des discussions avec les 

responsables de NextGen, avec Siranush, avec les responsables des 

boursiers. Donc je crois que c’est une bonne chose, ça va être très 

intéressant. Je vois que le groupe de travail des réseaux sociaux fait du 

bon travail et qu’on encourage de plus en plus de gens à participer à 

tout cela.  

 Donc je remercie le groupe de travail des réseaux sociaux pour sa 

contribution croissante à notre travail, de façon à ce que tout cela nous 

permette de continuer à travailler entre les réunions, d’être au courant 

de ce qui a été fait pendant les réunions. Donc je vous remercie tous 

pour votre travail.  

 Et maintenant nous allons passer au point 7 de notre ordre du jour, 

prochaines étapes. Je vais vous dire un petit peu ce qui va être fait 

quant à la planification. Le lien est dans le chat.  

 Lorsque nous serons prêts, puisque nous sommes en train de nous 

préparer, nous verrons quelle est notre contribution finale à cette 

réunion. Donc si quelqu’un veut prendre la parole, c’est le moment de 

le faire. Sinon, vous pouvez aussi proposer quelque chose pour les 

espaces qui sont libres dans notre programme.  
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 Bien, si vous voulez prendre la parole, c’est le moment de le faire. Est-ce 

qu’il y a des questions ? Des commentaires ? Je sais que nous aurons 

notre prochain appel à la même heure la semaine prochaine. Peut-être 

que nous pouvons tirer profit de cette occasion pour entendre un de 

nos groupes de travail présenter leur expertise sur le thème sur lequel il 

travaille à mesure que nous progressons dans l’élaboration de notre 

programme.  

 Voilà. Donc si personne n’a rien à ajouter, c’est le moment maintenant 

de prendre la parole si vous avez quelque chose à dire. Et bien, sinon, je 

vous souhaite une bonne fin de journée, une bonne soirée et je vous 

remercie pour votre participation. Au revoir.  

 

NON IDENTIFIÉ : Merci à tous, cette réunion est maintenant terminée, au revoir.  

 

 

 

 

[FIN DE LA TRANSCRIPTION] 


